

La Communauté Birmane de France (CBF) - Qui sommes nous ?

samedi 24 avril 2021, par [Communauté birmane de France \(CBF\)](#) (Date de rédaction antérieure : 24 avril 2021).

Sommaire

- [Création du Gouvernement \(...\)](#)
- [Manifestations](#)

Notre raison d'être

- Un pont culturel entre la France et la Birmanie
- Une voix pour tous les Birmans
- Un soutien au CRPH (Comité Représentant Pyidaungsu Hluttaw) et NUG (Gouvernement d'Unité Nationale)

Qui sommes nous ?

La Communauté Birmane de France (CBF) est une organisation à but non lucratif en France qui promeut les droits de l'homme et la démocratie au Myanmar. Fondée en 2004 par des militants birmans à Paris, CBF attire l'attention sur les violations des droits humains en cours et le mouvement démocratique dans le pays. Nous organisons également des actions pour faire pression sur la junte militaire du Myanmar par des boycotts, des sanctions économiques et des campagnes de sensibilisation. CBF célèbre également les diverses ethnies du Myanmar à travers des événements culturels. Après que l'armée du Myanmar a pris le pouvoir le 1^{er} février 2021 en détenant le conseiller d'État Daw Aung San Suu Kyi, le président U Win Myint et d'autres dirigeants civils de notre gouvernement démocratiquement élu, CBF a rejoint la résistance mondiale contre le gouvernement militaire illégal du Myanmar jusqu'à ce que la démocratie et l'humain les droits sont rétablis dans le pays. CBF est aux côtés du peuple du Myanmar et du Comité représentant Pyidaungsu Hluttaw (CRPH), le gouvernement civil légitimement élu du Myanmar.

Notre site Internet

<https://lacommunautebirmanedefrance.org/>

Création du Gouvernement d'Unité Nationale (National Unity Government - NUG)

16 avril 2021, Grand jour pour la Birmanie ! Le Gouvernement d'Unité Nationale (National Unity Government - NUG) est officiellement créé.

Le Comité représentant le Pyidaungsu Hluttaw (CRPH), l'organe représentatif des parlementaires élus lors de l'élection de novembre 2020, a annoncé aujourd'hui la formation du Gouvernement d'Unité Nationale (National Unity Government - NUG). Formé sous l'égide du Comité de Coordination de l'Unité Nationale (NUCC), le NUG est composé de représentants ethniques et d'acteurs majeurs du mouvement démocratique. C'est une étape importante vers la Démocratie Fédérale en Birmanie.

Cela représente un grand espoir car la Birmanie vit dans la terreur et est en arrêt complet depuis le coup d'état du 01 février 2021 et la prise du pouvoir illégitime par les militaires. Nous, la Communauté Birmane de France, accueillons chaleureusement le NUG. Nous lui apportons tout notre soutien. Vive la paix et la démocratie en Birmanie.

Written by **May Thu Aung** on April 16, 2021

Manifestations

Manifestation historique réalisée à Langres

Le 17 avril 2021, la cérémonie d'accueil du Gouvernement d'unité nationale (NUG) a été réalisée par la communauté birmane de France (CBF) à Langres, France. A cette occasion, le président de la CBF et l'adjoint au maire de Couzon-au-Mont-d'Or ont prononcé leurs discours d'ouverture. De plus, le représentant d'Amnesty International, les habitants locaux ainsi que les Birmans ont exprimé leurs sentiments. Avec les résidents locaux, nous avons marché le long de la forteresse, chanté nos chants révolutionnaires et les slogans.

De 3 à la fin de l'année 19, Langres a été un bastion important qui a connu de nombreuses révolutions. C'était aussi la plaque de naissance de Diderot, philosophe et père fondateur de l'encyclopédie française. L'idée révolutionnaire de la France est née ici à Langres et cela s'est si bien déroulé avec la révolution de printemps en Birmanie. Malgré la petite population d'environ 8 000 habitants, Langres semble montrer la réplique de la lutte d'aujourd'hui des Birmans contre la dictature militaire.

Le gouvernement d'unité nationale (NUG) formé le 16 avril est la première union fédérale jamais formée qui comprend divers groupes ethniques. Cela ouvre une nouvelle page pour la Birmanie. Cependant, il y a encore de nombreux effusions de sang et meurtres brutaux par l'armée (et les forces de sécurité). Nous avons donc besoin de l'aide urgente des communautés internationales.

Nous tenons à exprimer nos sincères remerciements aux Français et à Monsieur le Maire de Couzon-au-Mont-d'Or. Nous soutenons le peuple du Myanmar.

La révolution doit prévaloir !!

Manifestation à Paris ce samedi

Date : 24 avril 2021

Horaire : 14:00 h - 16:00 h

Lieu : Place de la republique, Paris 75011

SOUTIEN AU PEUPLE BIRMAN

13H 00
LE 17 AVRIL 2021
LE NOUVEL AN
BIRMAN
ESPACE
MÉDIATHÈQUES
DE LANGRES
4 RUE DE CAROLINE
DE LA LUZERNE
52700

MARCHE
PACIFIQUE



REJETER LA JUNTE MILITAIRE
RÉTABLIR LA DÉMOCRATIE
SOUTENIR LE PEUPLE BIRMAN

LA COMMUNAUTÉ BIRMANE DE FRANCE LANCE UN APPEL
À MANIFESTER CONTRE LES ATROCITÉS
ET LES CRIMES CONTRE L'HUMANITÉ COMMIS PAR LA JUNTE.
DEPUIS LE COUP D'ÉTAT EN BURMA LE 1ER FÉVRIER
PLUS DE 700 CIVILS TRÈS (15 ANS DE 6 À 16 ANS)
3478 PERSONNES ARRÊTÉS



<https://lacommunautibirmanedefrance.org/>

P.-S.

- <https://lacommunautibirmanedefrance.org/>